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GEFAHREN- & SICHERHEITSHINWEISE
Die hier angeführten Regeln gelten ganz generell für den Umgang mit einer 
Armbrust. Die AR-6 Stinger II unterscheidet sich in Bezug auf die Gefahren 
und die rechtlichen Rahmenbedingungen nicht von einer konventionellen 
Armbrust. Beachten Sie daher auch beim Einsatz dieser sehr kompakten und 
kleinen Armbrust alle Regeln, die für den Schießsport im Allgemeinen gelten, 
bzw. achten Sie auch unbedingt auf alle für Ihr Land geltenden Bedingungen im 
Umgang mit Armbrüsten. 

Zur Sicherheit anderer und zu Ihrer eigenen lesen Sie die Gebrauchsanweisung 
vollständig und sorgfältig durch, bevor Sie das Produkt erstmalig benutzen. 
Der Benutzer hat die Pflicht, die Gesetze und Regelungen bzgl. Armbrüsten 
in seinem Land zu kennen und zu befolgen. Jede Änderung an diesem Produkt 
ist unzulässig. Die Gewährleistung als auch die Hersteller-Garantie“ erlischt in 
diesem Fall sofort.

1. Die AR-6 Stinger II ist eine gefährliche Waffe! Behandeln Sie diese 
Armbrust mit demselben Respekt, mit dem Sie auch eine scharfe 
Feuerwaffe behandeln müssen.

2. Achten Sie darauf, die Armbrust stets in eine sichere Richtung zu halten. 
Zielen Sie mit der Armbrust niemals, auch nicht unabsichtlich oder im 
Scherz, auf Personen, Tiere oder fremdes Eigentum. Richten Sie die 
Armbrust nur auf Ziele, die Sie auch beschießen wollen!

3. Behandeln Sie eine gespannte Armbrust wie eine scharfe Feuerwaffe. 
Die davon ausgehenden Gefahren sind vergleichbar! Dies gilt unabhängig 
davon, ob Sie einen Pfeil eingelegt haben oder nicht.

4. Die AR-6 Stinger II verfügt über keine manuelle Sicherung! Spannen Sie 
dieses Produkt daher ausschließlich unmittelbar vor dem Schießen und 
transportieren Sie die Armbrust keinesfalls in gespanntem Zustand. Geben 
Sie den Finger erst auf den Abzug, wenn Sie feuern wollen. 

5. Die Sehne der Armbrust bewegt sich mit sehr hoher Geschwindigkeit und 
kann schwere Verletzungen verursachen. Achten Sie daher darauf, dass 
sich keine Hindernisse, Gegenstände oder Körperteile im Weg der Sehne 
befinden. Das bedeutet insbesondere, dass die Unterstützungshand nicht 
über die Schiene hinausragen darf. Platzieren Sie die Unterstützungshand 
im Idealfall auf dem mitgelieferten vertikalen Vordergriff.

6. Achten Sie darauf, dass die Wurfarme beim Abschuss nach vorne schnellen. 
Es dürfen sich daher keine Hindernisse im Weg der Wurfarme befinden, 
ansonsten könnten die Wurfarme beschädigt oder zerstört und Tiere oder 
Personen verletzt werden.

7. Achten Sie beim Klettern über Hindernisse oder beim Erklettern eines 
Hochstandes darauf, dass die Armbrust ungespannt ist. Wir empfehlen 
Ihnen immer erst unmittelbar vor Schussabgabe zu spannen. 

8. Modifizieren Sie keinesfalls Ihre Armbrust! Insbesondere Modifikationen 
an der Abzugseinrichtung können diese Armbrust unsicher machen.

9. Achten Sie bitte vor und nach jedem Einsatz darauf, dass alle Schrauben 
angezogen sind, ob sichtbare Beschädigungen aufgetreten sind oder ob 
Teile, insbesondere die Sehne, Abnützungserscheinungen zeigen. Tauschen 
Sie unbedingt abgenutzte Teile vor dem nächsten Einsatz aus. Verwenden 
Sie diese Armbrust keinesfalls weiter, wenn die Sehne Beschädigungen 
aufweist!

10. Entspannen Sie Ihre Armbrust, wenn sich keine Schussgelegenheit 
ergeben hat bzw. wenn Sie nicht mehr weiterschießen möchten. Lagern Sie 
die Armbrust keinesfalls im gespannten Zustand. 

11. Feuern Sie die Armbrust niemals ohne Pfeil ab (sog. Trockenschuss). 
Dies kann zu Beschädigungen des Produkts und zu Verletzungen führen. 
Achten Sie beim Einlegen in das Magazin darauf, dass die Pfeile keine 
Beschädigungen aufweisen. Verwenden Sie keinesfalls beschädigte Pfeile.

12. Bedenken Sie, dass Pfeile, die in einem bestimmten Winkel auf das Ziel 
auftreffen, abprallen können (Abpraller- bzw. Gellergefahr)

13. Kinder dürfen dieses Produkt nur unter Aufsicht eines Erwachsenen 
benützen. Die erwachsene Person übernimmt dabei die volle Verantwortung.

14. Verwenden Sie beim Aufbau und bei der Nutzung eine Schutzbrille.
15. Achten Sie stets auf einen stabilen Geschossfang. Die Pfeile dieser 

Armbrust haben eine beachtliche Durchschlagskraft. 
16. Die Armbrust verfügt über ein internes Zubehörfach für unterschiedliches, 

optional erhältliches, Zubehör. Für dieses Zubehörfach ist auch ein 
Ziellaser erhältlich. Wenn dieser Laser montiert ist gilt folgendes: Schauen 
Sie niemals in den Laserstrahl und richten Sie den Laserstrahl niemals 
auf die Augen von Menschen oder Tieren! Schwere Augenverletzungen 
bis hin zum dauerhaften erblinden könnten die Folge sein. Achten Sie 
auch auf reflektierende Oberflächen wie Spiegel, Fenster oder polierte 
Metalloberflächen.

17. Die M10 gilt in Österreich als Sportgerät, allerdings ist die Durchschlagskraft 
selbst bei den Übungsbolzen nicht zu unterschätzen. Richten Sie die 
Armbrust deshalb nie auf Menschen oder Tiere! Es kann bei Treffern zu 
schweren Verletzungen bis hin zum Tod kommen!

SAFETY INFORMATION
These instructions are the same as apply to any crossbow. An AR-6 Stinger 
2 is identical to a conventional crossbow in terms of the dangers and legal 
regulations. When using this very compact crossbow, be sure to follow the 
general safety rules for all shooting sports and especially be sure to follow your 
local regulations about using crossbows.

For your own safety and the safety of others, read this entire owner’s manual 
carefully before you use this product for the first time. You as the user are 
responsible for being sure of and complying with all laws and other regulations 
about the use of crossbows in your country and state. You may not alter this 
product. Any modifications to the product will immediately void the warranty and 
manufacturer’s guarantee..

1. Your AR-6 Stinger 2 is a dangerous sporting arm! Treat your crossbow 
with the same respect that you must apply when handling a loaded firearm.

2. Always point your crossbow in a safe direction. Never point your crossbow 
at people, animals, or objects that you do not wish to damage, not even 
unintentionally or when playing. Only point your crossbow at targets you 
intend to shoot!

3. Treat a cocked crossbow in the same way as a loaded firearm. Both are 
capable of causing serious injury or death! Your crossbow can cause injury 
with or without a bolt on the deck.

4. Your AR-6 Stinger 2 has no manual trigger safety! Because of this, only 
cock this product immediately before you intend to fire, and never transport 
your crossbow in a cocked state. Do not place your finger on the trigger 
until you intend to fire. 

5. The string of your crossbow moves at a very high speed and can cause 
serious damage or injury. For this reason, you must be sure that there 
are no obstructions, objects, or body parts in the path of the string. This 
especially means that your support hand must be below the crossbow deck 
at all times. You should ideally place your support hand on the included 
vertical forend grip.

6. The limbs move forward at a high speed when you fire your crossbow. 
You must be sure that there are no obstacles in the path of the limbs, as 
contact between the limbs and an obstacle during firing can damage or 
destroy the limbs and cause injury to animals or people.

7. When climbing over obstacles or climbing into a hunting stand, make 
sure that your crossbow is not cocked. We recommend not cocking your 
crossbow until immediately before you intend to fire. 

8. Never modify your crossbow under any circumstances! Trigger modifications 
in  particular can render your crossbow unsafe.

9. Inspect your crossbow for loose fasteners, visible damage, or worn parts 
(especially the string) before and after each use. Be sure to replace any 
worn parts before the next use. Do not use your crossbow under any 
circumstances if the string is damaged!

10. Uncock your crossbow if you did not have an opportunity to fire or if you no 
longer intend to fire. Do not store your crossbow in a cocked state. 

11. Never fire your crossbow without a bolt (this is called dry firing). This can 
damage your crossbow and cause injury. When loading bolts into the 
magazine, inspect the bolts for damage. Never use damaged bolts.

12. Note that bolts that strike a target at an angle may be deflected. Such 
ricochets can be very dangerous.

13. Children may only use this product under adult supervision. In such 
instances, the adult bears full responsibility.

14. Safety glasses should always be worn when shooting.
15. Always ensure that you have a suitable backstop that will catch all bolts 

that you fire. The bolts that are fired from this crossbow can penetrate 
many objects and materials to a considerable depth or even pass through 
them. 

16. Your crossbow has an internal compartment for various optional accessories. 
A laser sight is also available for this accessory compartment. If this laser 
is installed, be sure to never look into the laser emitter, and never point 
the laser at anyone’s eyes (people or animals)! The laser can cause serious 
eye injuries or permanent blindness. Be careful when pointing the laser at 
reflective surfaces such as mirrors, windows, or polished metal surfaces.



SCAN THE QR-CODE AND WATCH 
THE  DETAILED GETTING READY 
 INSTRUCTIONS

SCAN THE QR-CODE AND WATCH THE 
 DETAILED SHOOTING  INSTRUCTIONS

STEAMBOW.AT/M10/INSTRUCTION/STEP-TWO STEAMBOW.AT/M10/INSTRUCTION/STEP-THREE

SCAN THE QR-CODE AND WATCH THE 
 DETAILED ASSEMBLY INSTRUCTIONS
STEAMBOW.AT/M10/INSTRUCTION/STEP-ONE
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